eMail von Stephan Brandl vom 16.10.2020

Hallo Vereinsvertreter, Trainer und Eltern,

hier eine Stellungnahme zur Vorbereitung auf den virtuellen Wettkampf:

Jeder Verein, der noch die Möglichkeit hat, diesen Wettkampf durchzuführen, darf und kann dies auch machen.

Der Bezirksrat hat sich dazu ausgesprochen, dass wir auf jeden Fall eine Auswertung machen mit den Ergebnissen, die ich als Schwimmwart von den Vereinen erhalte.

Wer bei der Durchführung Unterstützung benötigt, kann sich gerne bei mir melden ob für die Meldungen oder Auswertung, ich unterstütze wo ich kann

Wer Schiedsrichter oder Kampfrichter benötigt, soll sich bitte an unseren Kampfrichterobmann Edmund Brücklmaier wenden, auch er hat seine volle Unterstützung angeboten.

!! WICHTIG!!!!!

Abänderung des Durchführungszeitraumes des virtuellen Wettkampfes nur für den Bezirk Niederbayern.

Auf Anregung und Wunsch, da der eine oder andere Verein erst später ein Bad zur Verfügung hat, gilt für die Durchführung folgendes:

Wer seine Zeiten im DSV Portal bei den virtuellen Bayerischen Mehrkampfmeisterschaften stehen haben möchte, zählt der Durchführungszeitraum 01.11.2020 bis 30.11.2020.

Da wir hier nur einen virtuellen Wettkampf haben und wir für den Bezirk Niederbayern eine eigene Auswertung machen, erweitere ich den Durchführungszeitraum auf 01.11.2020 bis 15.12.2020, dies ist mit dem BSV abgestimmt.

Alle Ergebnisse, die ich nach dem 30.11.2020 erhalte, können dann nicht mehr im DSV Portal eingestellt werden. Diese werden aber zur Niederbayerischen Auswertung herangezogen.

Derzeit sind die Vereine SV Hengersberg, der TSV Passau und evtl. Kelheim die, die eine Rückmeldung für eine mögliche Durchführung für ihren Verein abgegeben haben.

Dem SV Hengersberg steht "noch", das Bad am 02.11.2020 zur Verfügung, für diejenigen, die Interesse haben, sollten selbst Kontakt aufnehmen.

Mir ist die aktuelle Pandemie-Situation bewusst, diese kann auch dazu führen, dass wir nichts durchführen können, aber es sollte zumindest schon mal alles Vorbereitet sein, denn vielleicht können wir mal darauf zurückgreifen.

Mit sportlichen Grüßen und "Bleibts Gsund"

Stephan Brandl

Schwimmwart Niederbayern